
Wer ist die Schoenste?

Beitrag von „Michael.K“ vom 30. Dezember 2009, 00:22

servus Franz!
..ja, ich fürchte auch, dass es nicht wirklich bei der anfangs einzigen 
gesuchten bleiben wird. Sind ja mittlerweile doch schon fast 10 Sorten.
Aber anscheinend gibts die nicht wirklich, bzw. die Firmen sind zu blöde
sie zu vermehren...warum auch immer. Gut für meine Platzprobleme, 
schlecht für meinen Ego- weil die wirklich verdammt schön sind. Ich hatte
diesbezüglich schon mehrere Firmen angefragt, auch den Oberzüchter
Eckhard Meier....sind scheinbar alle tod, oder finden sich mit den Tasten
ihres PC´s nicht zurecht- jedenfalls bekam ich keine Antwort....seltsam

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/66-wer-ist-die-schoenste/&postID=822#post822

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/66-wer-ist-die-schoenste/&postID=822#post822

